



NOTA INFORMATIVA No. 17-2012

CONSEJO DIRECTIVO DE PROMECAFE SE REUNE EN HONDURAS

La Reunión del Consejo Directivo de PROMECAFE tuvo lugar en San Pedro Sula, Honduras, el día 6 de diciembre. El acto inaugural fue presidido por: Licenciado Raul Zaldaña, Presidente del Consejo Directivo de PROMECAFE; Señor Asterio Reyes, Presidente del IHCAFE: Doctor Arturo Barrera. **IICA** Representante del ante PROMECAFE; У Doctor Armando García. Secretario Eiecutivo PROMECAFE. Se conto presencia del señor Vicepresidente y el Ministro de Agricultura de Honduras.

La agenda incluyó temas importantes como el Informe de Acciones realizadas por PROMECAFE en el 2012; Plan de Acción de PROMECAFE para el 2013; Presentación y aprobación de la "Plan propuesta estratégico programa de inversión fomento de la industria semillera y de competitividad del sector cafetalero en la región centroamericana y Caribe", a iniciar en el 2013.



Además de una presentación de la caficultura de Honduras, sus proyectos y los logros alcanzados en producción y calidad del café; entre otros.

El día 7, se realizó un recorrido por la zona cafetalera del occidente del país.

En la reunión, los miembros del Consejo Directivo, reafirmaron su voluntad y apoyo por seguir adelante en la consecución de los objetivos de PROMECAFE para el desarrollo de esta importante actividad regional.